Pressestelle, Freitag, 30. Januar 2015



3000 € für Hilfsprojekte in Burkina Faso

Der im April 2012 gegründete Verein Mühlheimer Freundeskreis "Thiogo" hat sich Hilfsprojekten in Nouna, Burkina Faso verschrieben. Seit Gründung des Vereins wurden fleißig Spenden gesammelt, um das Brunnen- und Bildungsprojekt weiter zu unterstützen, regelmäßig werden aussortierte Brillen Mühlheimer Bürgerinnen und Bürger in das afrikanische Land geschickt. Die Hilfsbereitschaft in der Mühlheimer Bevölkerung ist weiterhin groß. Über das Jahr verteilt kamen 3000 € Spenden zusammen, die Vereine, Firmen und Privatpersonen dem Freundeskreis übermittelt haben. "Das ist eine stattliche Summe, die in Burkina Faso viel bewirken kann", freut sich der 1. Vorsitzende des Freundeskreises, Daniel Tybussek. Thorsten Ehmann, Vereinsmitglied und Projektleiter, wird in wenigen Tagen nach Burkina Faso fliegen, um sich dort ein Bild über die Projekte zu machen, neue Kontakte zu knüpfen und alte Freundschaften zu pflegen. "Mit Herrn Ehmann vor Ort wird sichergestellt, dass das Geld auch dort ankommt, wo es gebraucht wird", betont Tybussek, der sich in diesem Rahmen auch bei allen Spendern bedankt.